



Communiqué de presse

Toulouse, le 15 mai 2019

Réouverture de la RN 22 aujourd'hui mercredi 15 mai à 17 heures

Lundi 13 mai 2019, à 10h, Etienne Guyot, préfet de la région Occitanie, recevait Antoni Marti, chef du Gouvernement andorran, à Toulouse afin d'évoquer l'avancement des travaux et annoncer la réouverture de la RN22, dans les deux sens, au plus tard le vendredi 17 mai après-midi.

Les travaux conduits par la Direction interdépartementale des routes Sud-Ouest à un rythme soutenu (24 h sur 24, 7 jours sur 7) permettent finalement une réouverture de la route d'accès à l'Andorre dès aujourd'hui mercredi 15 mai à 17 heures.

Les automobilistes sont invités à respecter scrupuleusement la limitation temporaire de vitesse à 30 km/h le long du linéaire où s'est produit l'éboulement.

Le préfet de région, le préfet des Pyrénées-Orientales et la préfète de l'Ariège félicitent les services de l'État, qui ont conduit ce chantier avec une rapidité et une efficacité exemplaires.